



## Toller Tag beim Schwimmfest

Am Donnerstag, den 11.4.19 sind wir mit viel Aufregung und Spannung zum Beatusbad gefahren. Den ganzen Vormittag schwammen wir gegen Mannschaften von anderen Schulen in verschiedenen Disziplinen. Dabei war Schnelligkeit und Geschicklichkeit gefragt. Zwischendurch durften alle Schüler in einer kleinen Pause im Wasser spielen. Nach einer spannenden Siegerehrung konnten wir mit vollem Stolz die Silbermedaille entgegennehmen. Erschöpft aber glücklich fuhren wir mit dem Bus nach Hause. Es war ein großartiger Tag mit toller Unterstützung von zwei Eltern!

Toller Tag beim Schwimmfest Am Donnerstag, den 11.4.19 sind wir mit viel Aufregung und Spannung zum Beatusbad gefahren. Den ganzen Vormittag schwammen wir gegen Mannschaften von anderen Schulen in verschiedenen Disziplinen. Dabei war Schnelligkeit und Geschicklichkeit gefragt. Zwischendurch durften alle Schüler in einer kleinen Pause im Wasser spielen. Nach einer spannenden Siegerehrung konnten wir mit vollem Stolz die Silbermedaille